

TV Programme | Channels

1	ORF 1 HD	15	RTL II Austria	29	HSE 24
2	ORF 2 HD	16	ProSieben Austria	30	Puls 24
3	ORF III	17	Südwest BW	31	France 24
4	ORF Sport +	18	VOX Austria	32	RAI tre
5	ATV	19	Arte	33	CNN
6	Puls 4	20	N-TV	34	BBC World News
7	Servus TV HD	21	EuroNews	35	Phoenix
8	Sixx	22	NDR	36	TV5
9	3sat	23	WDR	37	KI.KA
10	ARD HD	24	MDR	38	Nick
11	ZDF HD	25	Kabel 1 Austria	39	go TV
12	Bayrisches Fernsehen	26	Super RTL Austria	40	Comedy Central
13	SAT 1 Austria	27	Sport 1	41	Tirol TV HD
14	RTL Austria	28	Eurosport	42	Panorama Kanal

Radio Programme | Channels

	Programm	Art		Programm	Art
43	OE 1	Klassik	48	AntenneTirol	Radio
44	OE 2 Radio Tirol	Lokal Info	49	Radio Südtirol	Radio
45	OE 3 Hitradio	Service + Pop	50	Radio U1	Radio
46	Radio Energy	Radio	51	Life Radio	Radio
47	Freirad Innsbruck	Radio	52	Lounge FM	Radio

Telephon- & Fax

Rezeption, Information, Alarm 69 Reception, Information, Alarm

Um eine Linie zu bekommen 0 To get an outside line

Telefon-, und Faxgebühren für ein Gespräch von 3 min für folgende Zeitpunkte und Zeiten:

Rates for phone calls and faxes for a 3min call to the following destinations and times:

Innsbruck / Austria	€ 1,10
Nachbarländer	€ 2,20
Europa	€ 4,40
USA / Canada	€ 4,40

Japan	€ 4,40
Australia:	€ 4,40
Internet access W LAN	free of charge!
(Login at the desk!)	

Area Codes

Argentinien	RA	0054	Jugoslawien	YU	00381
Australien	AUS	0061	Kanada	CDN	001
Ägypten	ET	0020	Kroatien	HR	00385
Belgien	B	0032	Liechtenstein	FL	00423
Brasilien	BR	0055	Luxemburg	L	00352
Dänemark	DK	0045	Neuseeland	NZ	0064
Deutschland	D	0049	Niederlande	NL	0031
Finnland	FIN	00358	Norwegen	N	0047
Frankreich	F	0033	Schweden	S	0046
Griechenland	GR	0030	Schweiz	CH	0041
Großbritannien	GB	0044	Slowenien	SLO	00386
Indonesien	RI	0062	Spanien	E	0034
Irland	IRL	00353	Südafrika	ZA	0027
Italien	I	0039-0-	Vereinigte Staaten	USA	001
Japan	J	0081			

Zimmerpreise | Room Rates

<p>ZIMMER 25 (E)</p>	<p>Einbettzimmer Single Room Camera singola</p>	<p>€ 85,00 – € 125,00</p>
<p>ZIMMER 21 (A)</p>	<p>Doppelbettzimmer Double Room Camera doppia</p>	<p>€ 120,00 – € 170,00</p>
<p>ZIMMER 23 (C)</p>	<p>Mehrbettzimmer bis zu 4 Personen Multi share Room up to 4 persons camere fino ad una capacità di 4 persone</p>	<p>€ 160,00 - € 250,00</p>

<p>Gitterbett (Vorbestellung) Baby Crib (preorder) Lettingo (preventiva richiesta)</p>	<p>5</p>	<p>Kinder bis 6 Jahre im Zimmer der Eltern Child until 6 years in parents room Bambini sotto i 6 anni in camera dei genitori</p>	<p>0</p>
-------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----------------	-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----------------

Allg. Bedingungen:

- Alle angeführten Preise sind pro Zimmer, „ab Preise“ in € (Euro), **INKLUSIVE FRÜHSTÜCK** und allen gesetzlichen Abgaben. Preisänderungen vorbehalten.
- Der Vertrag kommt zwischen Gast und Beherberger zustande.
- Es gelten die österreichischen Hotelvertragsbedingungen. Gerichtsstandort ist Innsbruck.
- Bei Buchungen ab 3 Zimmern gelten gesonderte Stornobedingungen des Hotels.
- Die o.a. Konditionen gelten grundsätzlich nur bei Individualbuchungen. Konditionen für Gruppenbuchungen sind nachstehend extra ausgewiesen. Andernfalls gelten die Gruppenkonditionen der österreichischen Hotelvertragsbedingungen.

Policy:

- All mentioned rates are per room in € (euro), **INCLUDING BREAKFAST** and all taxes. Rate changes possible
- The contract is binding between the guest and the operator of the accommodation.
- The Austrian Hotel Contract regulations apply for this reservation. The place of jurisdiction is Innsbruck.
- For reservations which include more than 3 rooms, different hotel cancellation rules apply. These will be provided by us.
- The above mentioned conditions are valid only for individual reservations. For group reservations, special conditions apply which will be provided by us. If no special conditions are provided then the Austrian Hotel Contract conditions are valid.

A – Z

AIR CONDITION: Unser Haus ist voll klimatisiert. Sie können das Klimagerät mit Fernbedienung individuell regeln.

APOTHEKE: „Dreifaltigkeitsapotheke“ – 2 min vom Hotel entfernt (Nachtdienste erfahren Sie an der Rezeption).

ARZT: Sollten Sie medizinische Hilfe benötigen, wenden Sie sich bitte an unsere Rezeption.

AUTOBAHNVIGNETTE: Auf Österreichs Autobahnen besteht Vignettenpflicht. Erhältlich an Tankstellen und in Tabaktrafiken.

BANKEN: Geöffnet von Montag bis Freitag von 08.00 – 12.00 und 14.15 – 16.00 Uhr.

BANKOMAT: Der nächste Bankomat ist bei der Bank neben der Markthalle, ca. 1 Gehminuten entfernt.

BÜGELEISEN + BÜGELBRETT: Bringen wir Ihnen auf Wunsch gerne auf Ihr Zimmer. (Vorankündigung)

CHECK OUT ZEIT: von 7h bis 11h.

EINTRITTSKARTEN: Können selbstverständlich über die Rezeption bestellt werden. ALL-INCLUSIVE-CARDS und TIROLER ABEND TICKETS sind ständig an der Rezeption erhältlich.

FEUERHINWEIS / FLUCHTWEG: Beachten Sie bitte die Informationen (1 Seite).

FLUGTICKETBESTÄTIGUNG für Weiter- bzw. Rückflüge von allen nahegelegenen Flughäfen (Innsbruck, Zürich, München, Salzburg) wenden Sie sich bitte an unsere Rezeption.

FRISEURE: Sehr gute Salons in der Innenstadt (1 min.)

FRÜHSTÜCK: Genießen Sie Ihr gebuchtes Frühstück im hausinternen Frühstückscafé HAHN Coffee & Breakfast. Täglich von 7h bis 10.30h

GEPÄCKAUFBEWAHRUNG: Sollten Sie nach der Zimmerfreigabe Ihr Gepäck noch bei uns einstellen wollen, wenden Sie sich bitte an die Rezeption. Wir haben dafür einen entsprechenden Raum, der Ihnen zur kostenfreien Aufbewahrung zur Verfügung steht.

GETRÄNKEAUTOMAT: 24h können Sie sich im hinteren Eingangsbereich bedienen

GOTTESDIENST: Dom zu St. Jakob (katholisch) 1 min. entfernt. Samstag um 19 Uhr, Sonntag 8 Uhr, 9.30 Uhr und 19 Uhr.

HOTELOMAT: Unser "self-check-in" Automat ist rund um die Uhr für Sie da (24h). Wenn es einmal so richtig spät in der Nacht geworden ist, oder unsere Rezeption nicht besetzt ist, können Sie am "Hotelomat" beim Eingang mittels Ihrer Kreditkarte jederzeit ein Zimmer buchen und einchecken.

- Zimmer auswählen
- Kreditkarte durchziehen
- Sie erhalten sofort Ihre Keycard für Eingang und Zimmer sowie eine Rechnung

Bei Reservierungen mit später Anreise, oder nicht besetzter Rezeption, geben Sie einfach Ihr Passwort ein, welches Sie bei Ihrer Buchung bekommen haben, und Sie erhalten Ihre Keycard (gültig für Eingang und Zimmer).

(Unsere Raten sind pro Person kalkuliert. Bitte geben Sie die richtige Personenanzahl ein, damit der korrekte Tagespreis für Ihr Zimmer angezeigt wird. Bei Zuwiderhandlung (Anzahl benützte Betten durch Kontrolle unseres Etagenpersonals) wird Ihre Kreditkarte mit einer **Pauschale von € 200,00 nachbelastet**. Die Geschäftsführung.)

INTERNET: (generell kostenlos für unsere Gäste)
Kabellos im ganzen Hotel. Login an der Rezeption erhältlich.

KEY CARD: Das Hotel ist mit einer hochwertigen Schliessanlage ausgestattet. Sie können mit Ihrer Karte das Zimmer, den Haupteingang, Hintereingang und Hotelsicherheitstüren öffnen. Dieses System garantiert Ihnen eine hohe Sicherheit im Hotel bzw. Gästezimmer. Falls Sie eine zweite Karte benötigen – die Rezeption stellt Ihnen gerne eine aus.

KOPIEN und FAX: Bei besetzter Rezeption können Sie dieses Service in Anspruch nehmen.

KREDITKARTEN: Gerne akzeptieren wir VISA, AMEX, DINERS, MASTERCARD sowie JCB aber auch Ihre MAESTRO BANKOMATKARTE.

LEBENSMITTELGESCHÄFT: Markthalle direkt hinter dem Hotel.

MIETAUTOS: von den gängigen Vermietern wie ARAC, HERTZ, AVIS organisieren wir gerne.

ÖFFENTLICHE VERKEHRSMITTEL: Fahrscheine beim Fahrer erhältlich. Tageskarten, Wochenkarten etc. werden in Tabaktrafiken verkauft. Knotenpunkt Terminal Marktplatz direkt vor dem Haus).

PARKPLATZ: Benützen Sie eine der angrenzenden öffentlichen Tiefgaragen (50m) – günstige Nachttarife. Fragen Sie auch nach den hoteleigenen Plätzen im Innenhof (Gebühr)

POSTAMT: Nächstes Postamt 1 Gehminute vom Hotel entfernt.

POSTKARTEN / BRIEFMARKEN: sind bei uns an der Rezeption erhältlich. Einen Postkasten finden Sie in der Lobby der täglich geleert wird.

RESTAURANT: Besuchen Sie auch unser à la carte Restaurant in unserem Stammhaus Best Western Hotel Leipziger Hof, Defreggerstraße 13, 6020 Innsbruck. MO-SA 12h-14h & 18h-22h – im Sommer mit Gastgarten! Wir reservieren gerne einen Tisch für Sie.
T: +43-(0)512-34 35 25. „Österreichische Küche“

REZEPTION: Unsere Rezeption ist von 7.00h bis 21.00h besetzt und unter der Durchwahl 69 erreichbar. Bitte melden Sie Abreisen vor 7 Uhr früh am Abend an. Außerhalb dieser Zeiten können Sie mit Ihrer Kreditkarte am Check-in Point einchecken, bzw. besteht eine direkte Telekommunikationsverbindung zu unserem Haupthaus, dem Hotel Leipziger Hof****.

SAFE: Für Wertgegenstände haften wir nur, wenn diese im Zimmersafe bzw. im Hotelsafe deponiert wurden.

SHOPPING: In Innsbruck zwischen 08.00 und 18.30 Uhr möglich. Samstags bis ca. 17 Uhr, Sonntags bis auf Souvenirgeschäfte geschlossen.

SKIRAUM: Wenden Sie sich bitte an die Rezeption. Wir haben dafür einen entsprechenden Raum, der Ihnen zur kostenfreien Aufbewahrung zur Verfügung steht.

STADTFÜHRUNGEN und Rundfahrten können Sie gerne an der Rezeption buchen.

TANKSTELLE: Mit gutem Shop nur 1 min. entfernt. „Shell“.

TAXIBESTELLUNGEN: bzw. Vorreservierungen nehmen wir gerne entgegen. Wartezeit ca. 1 Minute.

TELEFON: Unsere Telefonanlage ermöglicht Ihnen selbstständig Telefonverbindungen herzustellen.

69 Rezeption, Information, alarmieren bei Notfall

0 Um eine Linie zu bekommen

Weckruf Tasten „60“ drücken, und Weckzeit eingeben
z.B.: 8.45h =0845 + Hörer auflegen.
oder rufen Sie die Rezeption unter 69

TOILETTARTIKEL: Sie haben etwas vergessen? Am Selbstbedienungsautomaten könnten Sie die gängigsten Artikel erwerben.

TRINKWASSER: Bitte beachten Sie, dass das Leitungswasser in unserer Region Trinkwasserqualität aufweist und daher bedenkenlos konsumiert werden kann.

TV-PROGRAMM: Sie finden das TV-Programm ebenfalls in dieser Mappe.

WÄSCHESERVICE: Leider nicht möglich.

WECKRUF: Möchten Sie geweckt werden, geben Sie einfach an der Rezeption Bescheid.

ZUGAUSKUNFT: und Platzreservierungen werden gerne von den Mitarbeitern der Rezeption durchgeführt.

...clever sleeping!



Die Philosophie: grundlegend & unkompliziert!

WAS ERWARTET SIE?

25 komplett renovierte unkomplizierte Gästezimmer in idealer Lage, nur 1 Gehminute in die historische Altstadt von Innsbruck, verbinden sich im Basic Hotel:Innsbruck mit Funktionalität und einem Preisniveau, das sich Städte- oder Businessreisende erwarten.

DAS HAUS:

24 Stunden Check-in, Rezeption vormittags und nachmittags besetzt, ausreichend Parkplätze in zwei öffentlichen Tiefgaragen direkt nebenan, Gepäck- & Skiraum. Öffentliche Verkehrsmittel vor der Hoteltür und ein abgeschlossener Parkplatz für Motorräder steht auch zu Ihrer Verfügung.

DIE ZIMMER:

Mit Dusche, WC, Flat TV mit internationalen Programmen, Safe und Internet Zugang rund um die Uhr via WLAN. Wir haben keine Himmelbetten...**ABER** neuwertige Betten, in denen Sie gut schlafen. Wir haben keine ausladende Badewanne ...**ABER** immer ein modernes, gepflegtes Badezimmer.

DIE VERPFLEGUNG:

Wir haben keine Minibar...**ABER** frisch gemahlene Kaffee und Gebäck in der hauseigenen Bäckerei von 7h bis 12.30h. Hier gibt es auch das **Frühstücksbuffet** und jede Menge kalte und warme Erfrischungsgetränke und Mahlzeiten. (**auch à la carte**). Ebenso stehen Selbstbedienungsautomaten mit Getränken und Snacks in den Zwischenzeiten zur Verfügung.

DIE PREISE:

Wir haben uns hier mehr Gedanken über den Preis als über den Luxus gemacht. Sind aber trotzdem keine Kompromisse bei der Qualität eingegangen. Darauf sind wir stolz. Vorteilhafte Firmenverträge, Gruppenpreise ab 15 Personen auf Anfrage.

UNSERE WUNSCHGÄSTE:

Geschäftsreisende, Träumer, Macher, Clevere, Verliebte, Suchende, Künstler, Handwerker, Weltenbummler, Innsbruckliebhaber.....

DAVON TRÄUMEN WIR!

Das Basic-Hotel-Konzept stützt sich auf einen attraktiv gelegenen Standort in Verbindung mit einem eigenständigen Bistro und wird ständig weiterentwickelt. Dabei sind wir ständig der Idee verpflichtet, Arbeitsprozesse effizienter zu machen und eine Marke zu schaffen – alles zum Vorteil unserer Gäste.

A- Z

AIR CONDITION: Your room is fully air conditioned – please start it individually with remote control.

AUTOBAHNVIGNETTE: On Austria's highways you have to have a toll-sticker on your windscreen! Available at petrol stations and newspaper shops.

BANKS: Opened from Monday to Friday, 8am to 12 pm and 2.15 pm to 4 pm.

BEVERAGES: Self-service automats with beverages are also at your disposal. (ground floor)

BREAKFAST: Enjoy your booked breakfast in the in-house bakery HAHN Coffee & Breakfast. Daily from 7am till 10.30am.

CASH MACHINES: (Bancomat) next machine 1 min walking distance left hand side.

CATHOLIC SERVICES: Church "Dom" (old town) on Saturdays at 7 pm, Sundays 8 am, 9.30 am and 7 pm.

CHECK OUT TIME: from 7am to 11am

CINEMAS: Several big cinemas in the center of the town.

CITY TOURS by bus and guided city walks through Innsbruck can be booked at the desk.

COPY / FAX: During occupied reception desk you can use offers these services.

CREDIT CARDS: We accept VISA, AMEX, DINERS, MASTERCARD, JCB as well as BANCOMAT for payment.

DOCTOR: In case you need medical assistance please contact the reception.

FIRE INSTRUCTION: Please look at the information sheet next to the entrance door.

GROCERY STORE: Next store is Markthalle open from 8 am to 6 pm. (back side of hotel)

HAIR DRESSER: Several very good hair dressers in 1 min walking away.

HOTELOMAT - self check-in: Our self check-in machine is ready for you round the clock (24 hrs).

You can book a room with your credit card at the Hotelomat at the entrance anytime if you arrive very late at the hotel.

- select room
- pull through your credit card
- you receive your keycard for entrance and room and also the invoice.

If you have booked a room in advance and the desk is not occupied, just enter the password you received with your booking and you will get your keycard (valid for entrance and room).

(Our rates are calculated per person. Please enter the correct number of persons, so that the correct daily rate is shown up for your room. In case of violation (our staff will check the used beds) your credit card **will be debited with a fee of € 200,00.** The Management.)

INTERNET: (Internet is free of charge for our hotel guest's)

- Wireless in the whole hotel. Login available at the desk.

IRON / IRONBOARD: Please ask at the reception for an iron / ironing board that you can take to your room.

KEY CARD SYSTEM: The hotel is equipped with a key card system. With your card you can open your room, main entrance, back side door and hotel safety zones doors. This system guarantees you high quality and safety. If you need a second key – the front desk will give you one.

LAUNDRY SERVICE: not available.

LUGGAGE STORAGE: In case you already have checked out and you want to store your luggage until your departure please ask at the reception. We have a room assigned where you can leave your luggage free of charge.

MORNING CALL: Just ask at the reception for a wake-up call.

PARKING PLACE: Parking possibilities in two multi-story car parks next to the hotel. Ask also for our hotelown parking places in the courtyard (fee).

PETROL STATION: Shell station is only 1 min away by car.

PHARMACY: only 1 min walking distance from hotel. (information about night-duties at reception desk).

POSTCARDS AND STAMPS: are available at the reception desk – letterbox in the lobby next to the desk.

POST OFFICE: Next office is 1 min walking distance.

PUBLIC TRANSPORT: Single ride tickets you can get from the conductor, day tickets etc. at newspaper shops. (Take tram no. 3 from hotel to city center and back).

RECEPTION: Our reception is staffed from 7.00 am to 9.00 pm. Outside opening hours, you can access your room by using your credit card at the Check-in-point. There is also a direct telecommunications link to our main house, the Hotel Leipziger Hof****.

RENTAL CARS: from the main international rental companies like ARAC, HERTZ, BUDGET a.s.o. We inform you about rates and help you with reservations.

RESTAURANT: Visit our à la carte Restaurant “Defreggerstube in our “mother hotel” Best Western Hotel Leipziger Hof. It is open from 12 am to 2 pm and 6 pm to 10 pm. Sunday and public holidays closed. In Summer with garden restaurant. We can reserve a table for you. T: +43-(0)512-34 35 25

SAFE: Please put your valuables into the in-room safe or in the hotel safe. Otherwise we cannot accept liability for any loss.

SHOPPING: Between 8/9 am to 6.30 pm possible. Sundays all shops except souvenir shops are closed. Shopping Malls are only 1 min. away. Old Town with pedestrian zone and Maria Theresien Straße are also nice possibilities.

SKI STORAGE: Please ask at the reception. We have a room assigned where you can leave your ski's.

TAP WATER: Please be advised that the tap water in our region is potable and safe to be drunken.

TAXIS: Can be ordered at the desk, waiting time about 1 min.

TELEPHONE: The telephone in your room allows you to make direct local and international calls. The charge will be automatically charged to your hotel bill.

69 Reception, Information, Alarm

0 To get an outside line

**wake
up
call** Press “60” and choose your time,
e.g.: 8.45h = 0845 + hang up phone.
or call the information desk!

TICKETS for exhibitions, concerts etc. can be organized by us. Tyrolean Evening-tickets and All-Inclusive-Cards available at the reception all the time.

TICKET CONFIRMATION: For flights to your next destination – please inform our desk. We will help you.

TRAIN TIME SCHEDULE: information at the reception desk – we also make seat reservations for you.

TOILETRIES: You have forgotten something? We are happy to help you with our self-service machines (ground floor).

Our philosophy: back to basics!

WHAT YOU CAN EXPECT:

25 renovated guest rooms in an ideal location, just 1 minute walking into the historic old town of Innsbruck. with functionality and a price level which is expected by city or business travellers.

HOTEL:

24 hours check-in, reception desk is occupied the morning and in the afternoon, parking possibility in two public underground car parks right next the hotel, luggage and ski storage. Public transportation direct in front of hotel and a closed parking area for motorbikes is at your disposal.

THE ROOMS:

with shower, toilet, flat TV with international channels, safe and Internet access around the clock via WLAN. We do not have four-poster beds. ... **BUT** we have new beds. We have no bath tubs ... **BUT** always nice and clean bathrooms.

THE FOOD:

We do not have mini-bars ... **BUT** nice morning coffee and freshly baked breakfast pastries in the in-house Bakery from 7am to 12.30pm. Your booked breakfast will be served here. There are also plenty of hot and cold beverages, snacks and sandwiches. (à la carte). Self-service automats with beverages and snacks are also at your disposal.

THE RATES:

We have devoted more attention to our rates than to "little luxuries". That said, we never compromise on quality. We are proud of it! Advantageous corporate rates, Group rates on request from 15 persons on.

OUR GUESTS: business travellers, short breaker, clever people, dreamers, movers, lovers, seekers, artists, craftspeople, globetrotter a.s.o...

OUR DREAM!

The basic-hotel concept is based on an attractively located site in conjunction with a separate bistro, and is constantly evolving. We are always committed to the idea of making work processes more efficient and to create a brand - all for the benefit of our guests.